

# PELITA

## Kapolsek Lelea IPTU Sunaryo, S.H Menggelar Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Jul 20, 2023 - 13:24



*Kapolsek Lelea IPTU Sunaryo, S.H Menggelar Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas*

Indramayu, - Kapolsek Lelea Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Sunaryo, S.H, menggelar kegiatan silaturahmi Kamtibmas yang berlangsung hangat dan penuh keakraban di Kantor Desa Tempat Kulon, Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat setempat guna menciptakan situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif.

Dalam suasana yang akrab dan penuh kebersamaan, Kapolsek Lelea, IPTU

Sunaryo didampingi beberapa anggota Polsek Lelea, tiba di Kantor Desa Tempat Kulon.

Mereka disambut hangat oleh perwakilan dari pihak desa dan tokoh masyarakat setempat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas dukungan dan kerjasama yang telah diberikan oleh masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Lelea.

Ia juga menjelaskan pentingnya sinergi antara Kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini adalah wujud dari komitmen kami dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat.

"Kepolisian tidak dapat bekerja sendiri, kami membutuhkan dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat untuk mencapai situasi keamanan yang kondusif," ujar IPTU Sunaryo.

Selain mempererat hubungan, kegiatan silaturahmi ini juga menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, dan masukan terkait isu-isu Kamtibmas yang ada di wilayah setempat.

"Kami siap untuk menerima segala masukan dan keluhan dari masyarakat. Silahkan sampaikan kepada kami apa saja yang perlu kami perhatikan dan tindaklanjuti demi keamanan dan kenyamanan kita bersama," tambah IPTU Sunaryo.

Selain dialog interaktif, kegiatan silaturahmi ini juga diisi dengan penekanan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan melalui program-program Kamtibmas.

IPTU Sunaryo mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menghadirkan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat.

Kegiatan silaturahmi Kamtibmas di Kantor Desa Tempat Kulon ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan damai di wilayah Kecamatan Lelea.

"Dengan dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan keberhasilan dalam menjaga ketertiban dan keamanan semakin terwujud," katanya.